

Anlage 0 – Begründung der Dringlichkeit

Die Baumaßnahme muss zwingend 2009 durchgeführt werden, da die Gleisanlagen der KVB auf Grund ihres Alters und Zustandes dringend erneuert werden müssen. Dabei sind Gleisbau und Bahnsteigbau sowie die erforderlichen Anpassungen der Straße bzw. Leitungsbaumaßnahmen eng miteinander verzahnt und erfordern diverse Verkehrszustände. Um die Beeinträchtigungen für die Fahrgäste der KVB bzw. die Anwohner zu minimieren, soll u.a. die verkehrsärmere Zeit der Sommerferien für wesentliche Teile der Baudurchführung genutzt werden. Auf Grund der erforderlichen Vorlaufzeiten für Ausschreibung und Vergabe mit der Notwendigkeit einen Bauauftrag Anfang Juni 2009 zu erteilen, ist daher - zur Vermeidung einer Dringlichkeitsentscheidung - eine Beschlussfassung des Rates noch im Februar 2009 erforderlich. Dies erfordert das Erreichen der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld am 19.01.2009 sowie die Beratung im Verkehrsausschuss am 03.02.2009.

Eine spätere Beschlussfassung würde die Durchführung der Maßnahme nicht mehr 2009 ermöglichen.